

結ぶ つなげる

令和6年12月26日(木)

西可児中学校
2年生学年通信 第6号
学年主任 青木裕介

2年生生徒のみなさん、保護者の皆様

新しい年へ、まなじりを決して

明日から冬休みを迎えます。そして、冬休み中に2024年は終わりとなり、2025年へと年は移ります。この2025年は、みなさんにとって大変重要な年になることは間違いありませんよね。最高学年・3年生となる2025年です。後期に入ったあと、後期級長会から「西可児の太陽」という存在になろうということが学年のみなさんに呼びかけられました。みなさんは、この2年生後期で、3年生への助走を大きくとり、そして、4月に大きく羽ばたきます。助走が力強いほど、勢いがあるほど、ためが大きいほど、宙へ大きく舞い上がることができます。

後期は、「響繫祭」、「私達の西可児中発表会」などの大きな行事がありました。また、日常生活の質を「西可児の太陽」にふさわしいものとするための級長会主催の「太陽になりたいようキャンペーン」があり、班長会主催の「第2回レインボーカップ」などの学年の取組や活動がありました。

これらの行事や取組などを通して、「西可児の太陽」としての力を着実に付けてきたみなさんだからこそ、来たる2025年を義務教育期間9年間の集大成にしていけると信じています。

そして、みなさん一人ひとりにとっても、大変重要な年となります。この年は2026年と合わせて、西可児中卒業後の進路選択・進路実現の年です。現在、総合的な学習の時間では「職業に生きる」をテーマに学習していますが、そうした3年間の進路学習をもとにしたり、進路に関する懇談を通したりして、自分の進路を見つめ、どの道に進むのか明らかにし、そのためにその道を自分自身の力で拓（ひら）いていく必要があります。

この学年通信の題名にある「まなじりを決する」とは、「大きく目を見開いて、強い決意を表す」という意味です。2025年、「まなじりを決して」この年に向かっていきましょう。

私達の西可児中発表会



2年1組 社会科の授業公開



2年2組 音楽科の授業公開



2年3組 美術科の授業公開



2年4組 理科の授業公開

後期級長会から「西可児の太陽」の発表



「太陽になりたいようCP」での給食配膳の取組



「太陽になりたいようCP」をふり返り、今後につなげる学活



【裏面に続きます。ご確認をお願いします。】

